

KABAR TERBARU

38 Atlet Disabilitas Lima Puluh Kota Dipersiapkan untuk Pesoda Sumbar 2024

Linda Sari - 50KOTA.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 29, 2024 - 23:17



38 Atlet Disabilitas Lima Puluh Kota Dipersiapkan untuk Pesoda Sumbar 2024

Sarilamak, ---Sebanyak 38 orang atlet disabilitas yang tergabung dalam Special Olympics Indonesia (SOIna) Kabupaten Lima Puluh Kota dipersiapkan untuk terjun dalam ajang Pekan SOIna Daerah Sumatera Barat Tahun 2024 yang akan digelar di kota Padang, 03 s/d 04 Agustus 2024.

Bupati Lima Puluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo saat dikonfirmasi di ruang kerjanya, Senin (29/07/24) menyatakan dukungan penuh untuk kontingen SOIna yang akan berlaga di ajang khusus atlet disabilitas tersebut. "Pemerintah Daerah mendukung sepenuhnya atlet-atlet SOIna Lima Puluh Kota yang akan berlaga di ajang Pesoda Sumbar ini, baik itu fisik, moral maupun anggaran" ucap Bupati Safaruddin.

Lebih jauh Bupati Safaruddin mengharapkan pada ajang Pesoda kali ini kontingen SOIna Lima Puluh Kota bisa sukses dan meraih prestasi yang membanggakan daerah. "Kesuksesan nantinya bukan hanya diukur dari banyaknya gelar yang diraih tapi ini merupakan wujud nyata upaya kita dalam pembinaan sumber daya manusia di bidang olahraga," pungkas Bupati Safaruddin.

Disisi lain Ketua Umum SOIna Kabupaten Lima Puluh Kota Nevi Safaruddin mengatakan persiapan atlet SOIna kali ini untuk ajang Pesoda Sumbar sekaligus juga membidik peluang kelolosan atlet untuk ikut pada Pesonas pada 2026 mendatang. "Terima kasih atas dukungan Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota yang sangat memotivasi para anak-anak SOIna, semoga bisa mendulang prestasi dan lolos untuk Pesonas 2026," ujar Nevi.

Ketua Harian SOIna Kabupaten Lima Puluh Kota Yusra menambahkan bahwa pada ajang Pesoda Sumbar kali ini Kabupaten Lima Puluh Kota mengutus 38 orang atlet SOIna untuk mengikuti 7 cabor. "Kontingen kita akan terjun pada cabor atletik, bocce, renang, tenis meja, renang, futsal dan volley ball," terang Yusra.

Terkait dengan persiapan atlet sendiri Yusra memaparkan telah dilakukan dengan maksimal, dimana atlet tiap cabor telah menjalani latihan dengan tekun dan penuh semangat. "Sesuai juga dengan harapan ketua umum, kita optimis bisa meraih juara umum pada Pesoda Sumbar kali ini," tegas Yusra. (*)